

## **ZALLA PONE EN MARCHA LA PROPUESTA** DE EAJ/PNV COWORKING MUNICIPAL

#### **Centro ELKARGUNE**

El Grupo municipal de EAJ/PNV de Zalla presentó, entre otras, esta propuesta en los Presupuesestos 2013, entendiendo que es importante la creación de un espacio compartido donde diferentes profesionales desarrollen su actividad compartiendo gastos y conocimientos.

Es una buena noticia para nuestro vecinos y vecinas que esta iniciativa de creación de espacios multipro-



Zallak enpresa jarduerak sortzeko ekimenak martxan jartzeko guneak eta esparruak behar ditu

fesionales en los locales municipales de Plaza Madres Irlandesas, 4 y Matadero de Aranguren, presentada por nuestro Grupo hace más de un año, se lleve a cabo por fin en nuestro pueblo.

"Elkargune" pretende ser un espacio para emprendedores que permitirá identificar oportunidades de negocio, crear empresas y generar empleo.

Zalla necesita espacios en los que acoger iniciativas generadoras de actividad empresarial y como recoge la Ordenanza aprobada en Pleno, "Elkargune" de Zalla, se erige como un espacio físico de iniciativa pública cuyo objeto es facilitar el establecimiento, arranque y consolidación de nuevas empresas o la viabilidad de empresas ya existentes para su posterior inserción en el mercado, con la consiguiente creación de empleo y riqueza del tejido productivo del municipio.

Podrán ser beneficiarios/as de espacios en "Elkargune" Nuevas empresas, entendiendo como tales aquellos proyectos empresariales que se hayan dado o se vayan a dar de alta en censos fiscales del impuesto de actividades y Empresas en proceso de consolidación, entendidas como empresas en funcionamiento dadas de alta en el censo fiscal del impuesto de actividades económicas en el año anterior a la fecha de solicitud de ingresos

También podrán optar Participantes en actuaciones de formación o asesoramiento en materia de autoempleo, bien proporcionadas por el Behargintza de la comarca o los servicios de orientación laboral de Lanbide, bien proporcionadas desde el area de desarrollo local municipal y Usuarios puntuales, entendidos como empresas que necesiten disponer de manera esporádica de espacios.

Es necesario en Zalla que se trabaje por el empleo y en este sentido es vital que se desarrollen acciones encaminadas a estimular la implantación de empresas en el municipio, la actividad emprendedora y el empleo en general.

# CON EL PLAN DE ENCAUZAMIENTO NI SE JUEGA, NI SE ENGAÑA

### EAJ/PNV DE ZALLA DESMONTA EL ENTRAMADO DE MENTIRAS QUE ZALLA BAI "VENDE" A NUESTROS VECINOS Y VECINAS

De forma interesada nuevamente se ha faltado a la El único que ha derogado el plan, SIN TENER COMPE- Sexta MENTIRA: verdad v siempre con intereses electoralistas. Es por ello necesario empezar a desenmascarar a quienes venden humo y manipulan la realidad, jugando con el temor de la ciudadanía sobre el futuro de sus vi-

Sensacionalismo y tremendismo iniciado en plena campaña electoral, que ahora tiene visos de volver a repetirse, seguramente porque la fórmula de asustar les dio un óptimo resultado.

**EAJ/PNV ENTIENDE QUE NUESTROS VECINOS Y** VECINAS DEBEN CONOCER QUÉ HAY DETRÁS DE ESTA CORTINA DE HUMO / ZALLAKO EAJ/PNVK "ZALLA BAI" TALDEAK GURE HERRIKIDEEI SALTZEN DIEN GEZUR-SAREA ARGITU DU

Zalla Bai **MIENTE** interesadamente para sacar nuevamente rentabilidad electoral

#### "LAS SIETE MENTIRAS CAPITALES"

#### **Primera MENTIRA:**

dicen que "El Plan de Encauzamiento fue concebido sibilinamente por la antigua corporación".

MIENTEN porque El Plan de Encauzamiento fue exigido por URA y aprobado por el presidente de la Confederación Hidrográfica del Cantábrico el 5 de abril del 2010.

La Confederación Hidrográfica del Cantábrico, en base al marco legal vigente en aquel momento, aprueba el Estudio Hidrológico y el Plan de Encauzamiento del Kadagua en Zalla, que consistía en un "estudio" de los riesgos que tenía nuestro municipio ante inundaciones, en el que se contemplaban terrenos y edificaciones que eran "elementos afectados" es decir, susceptibles de inundación.

#### **Segunda MENTIRA:**

dicen que "Ese plan, ya no está en vigor. la Agencia Vasca del Aqua, URA, LO HA DEROGADO".

MIENTEN porque en todo caso la competencia sería de la Confederación Hidrográfica del Cantábrico que fue quien aprobó el Plan de Encauzamiento.

Derogarlo o decir si queda sin efectos legales no es competencia de URA, ni mucho menos del Ayuntamiento.

TENCIA PARA ELLO, es el Ayuntamiento de Zalla en el PNV, PSE y la abstención de Bildu. En este momento tanto URA como la Confederación hidrográfica del Cantábrico se encuentran en la redacción de los planes de gestión de los riesgos de inundación, las que definirán las nuevas actuaciones a llevar a cabo en todas las áreas de riesgo potencialmente significativos de inundación dentro de las cuales, se encuentra el municipio de Zalla

#### Tercera MENTIRA:

dicen que "El único objetivo de Zalla Bai es buscar alternativas para mejorar la situación del pueblo ante una posible inundación."

MIENTEN porque no han aportado una sola alternativa a las soluciones recogidas en los primeros estudios

#### **Cuarta MENTIRA:**

dijeron que con el Plan de Encauzamiento había viviendas que quedaban fuera de ordenación. Ahora dicen que con la nueva ley, la potestad para decidir si un edificio queda o no fuera de Ordenación es del Ayuntamiento.

MIENTEN porque ni el Plan de Encauzamiento, ni ningún estudio hidrológico HAN DEJADO NUNCA FUERA DE ORDENACIÓN a ningún edificio.

La competencia para decidir si un edificio queda o no fuera de ordenación es, ANTES Y AHORA, del Ayuntamiento por medio de las Normas Subsidiarias.

AL NO HABER HABIDO MODIFICACIÓN DE LAS NORMAS SUBSIDIARIAS, NO HA HABIDO EDIFICIOS FUERA DE ORDE-NACIÓN. Y en cualquier caso las NORMAS SUBSIDIARIAS, siempre las aprueba el Ayuntamiento.

#### **Quinta MENTIRA:**

dicen que "Zalla Bai, se ha comprometido en pleno a no dejar fuera de ordenación a ninguno de los edificios (legalmente construidos) que caigan dentro del área señalada como ZFP"

MIENTEN porque a lo que realmente se ha comprometido Zalla Bai, y lo firma en el acuerdo marco, es a derribar el bloque de pisos de El charco.

Por el contrario, la corporación anterior, nunca aceptó que se derribaran edificios.

dicen que "...se han comprometido a gestionar los suelos Pleno del 3 de julio de 2013, con los votos en contra de donde se van a realizar las reformas que URA considera necesarias"

> MIENTEN porque la Corporación actual aún no ha realizado ningún trámite al respecto, con lo que cualquiera que tenga un mínimo de conocimiento en la materia, se da cuenta de que no va a poder cumplir los plazos que tanto reclama.

También dicen que "Ahora sí hay fecha y lugar para realizar las primeras obras", pero no explican que este acuerdo marco, al igual que todos los acuerdos anteriores, no deja de ser una manifestación de voluntades, al estar SUPEDITADO A LA DISPONIBILIDAD ECONÓMICA.

En la actualidad sólo se sabe la fecha de la redacción del proyecto de encauzamiento, la cual se realizará a lo largo de este año 2014 pero no se conoce la fecha de ejecución de las obras puesto que dependerá de la capacidad presupuestaria de URA y sobretodo de la capacidad del ayuntamiento de Zalla en poner a disposición de URA todos los suelos reque-



#### GURE HERRIKIDEEK JAKIN BEHAR DUTE KE GORTINA HONEN ATZEAN ZER DAGOEN

#### Séptima MENTIRA:

dicen que "el PNV ha votado en contra de crear la oficina técnica para informar y ayudar a los afectados".

MIENTEN porque la oficina técnica siempre ha existido en el Ayuntamiento para informar y atender a los ciudadanos y las ciudadanas sobre cualquier materia.

La creación de la oficina técnica fue un punto de un documento de propuesta presentado por Zalla Bai a URA, documento que no pasó por la comisión informativa, dejando en evidencia, una vez más, la falta de transparencia y falta de colaboración con el resto de partidos políticos, a pesar de la petición manifiesta del PNV, PSE y BILDU.

# SOCIEDAD PÚBLICA: RESPUESTAS QUE GENERAN AÚN MÁS PREGUNTAS

Tras las pasadas elecciones una cosa nos quedó clara en el PNV: cuando se gobierna, se cometen errores. En las pasadas elecciones estos pesaron más que los aciertos y los vecinos así nos lo hicieron ver. Pero de eso hace ya 3 años y hoy el tiempo político es otro y por mucho que Zalla Bai retuerza las cosas, lo que esta en cuestión es su gestión y a día de hoy, seguimos sin tener respuesta a cuestiones fundamentales sobre el funcionamiento, motivaciones y la gestión de la nueva empresa municipal:

- ¿Por qué la radio pese a reducir sus emisiones a 1 hora diaria sigue teniendo prácticamente la misma asignación?
- ¿**Por qué** desde el equipo de gobierno se considera un servicio tan fundamental como la residencia una carga para el municipio?
- ¿Por qué desde alcaldía se dice que la principal razón para la creación de la empresa pública es la gestión de el Longar y en el pliego del concurso en ningún momento se solicita experiencia en la gestión de este tipo de negocios?
- ¿**Cómo** es que si el principal objetivo es la gestión de el Longar no se ha conseguido que ninguna empresa especializada se haya presentado al concurso?



- -¿**Cómo** es posible que un concurso en el que se va a gestionar una parte muy importante del presupuesto municipal, la capacitación y el plan de negocio solo pese un 20% en la oferta?
- ¿Cómo se beneficia a la hostelería del municipio cuando uno de los objetivos es ofrecer menús por debajo del precio de coste?
- ¿Por qué el equipo de gobierno, elegido para gestionar las competencias municipales deja la puerta abierta a transferir gran parte de ellas a la empresa municipal? (ver en Zallaren Alde 8 la cantidad de materias que se quieren gestionar a través de la empresa municipal)
- -- ¿**Por qué** se crea una empresa pública para realizar una actividad empresarial, con lo que habrá de asumir los riesgos de esta?
- ¿**Cómo** se han planteado los objetivos cuando ni siquiera hay un plan de negocio mínimamente serio?
- ¿Cuales son las sinergías que dice el equipo de gobierno que se van a generar?
- ¿A qué se debe el interés que ha suscitado un "pequeño" concurso, (como es de la sociedad pública), en un pequeño municipio de Bizkaia en Madrid, habiendo suscitado en aquí tan poco?

Gaur egun eta Longar martxan jartzeko aitzakiapean, zazpi burudun munstroa sortu da Udalaren eskumenak irentsiko dituenak . Eta udalaren ardura ez da ostalaritza negozioa kudeatzea

 ¿Por qué es una mala gestión poner en valor un inmueble municipal al que la coyuntura económica y la incapacidad en gestionarlo de Zalla Bai ha hecho que no se pueda poner en funcionamiento?

Son algunas de las muchas preguntas que quedan por contestar. La cuestión no es quien chilla más alto o quien dice el mayor exabrupto sobre el otro. Lo impotante es conocer realmente lo que se está haciendo y porqué. Es necesario aclarar los riesgos que se corren y saber cual es el fin último de todo esto. Con las competencias que es posible transferir del Ayuntamiento a la Sociedad ( y que si se ha habilitado es por que hay intención de hacerlo), es lo mínimo que se puede pedir.

Hoy en día y con la disculpa de poner en marcha el Longar (algo que deseamos todos), se crea un monstruo de siete cabezas que engullirá gran parte de las competencias del Ayuntamiento que en nada tienen que ver con la gestión de un negocio de hostelería.



### EAJ/PNV ENTIENDE LA RADIO COMO UN BIEN CULTURAL PARA NUESTRO PUEBLO

EL presupuesto municipal de 2014 reduce en 744,54€ la subvención que aporta el Ayuntamiento a Zalla Irratia.

EAJ/PNV siempre ha apostado por una radio de Zalla fuerte, con participación ciudadana, proyectos de sentimiento positivo de identidad local, pluralidad, trasparencia, que refleje el afán de liderazgo comarcal de Zalla, impulsar y fortalecer la imagen de ZALLA como cabecera de comarca y líder en servicios, además de la difusión y promoción en tiempo real tanto de nuestras actividades culturales, deportivas,...como de nuestra hostelería y comercio a toda la comarca.

El pasado año Zalla Bai decidió eliminar los repetidores que emitían a gran parte de Enkaterri y anunció cambios de calado en la programación de la radio. Todo ello, para no asumir los 10.000€ al año que suponían emitir a todo Enkarterri.

La realidad en la que se encuentra nuestra emisora ahora es que los ingresos por publicidad han descendido en unos 9.000€. Lógico, ¿quién se va a publicitar en una radio que emite alrededor de una hora diaria con producción propia y que sólo se oye en la zona de Zalla?.

#### ENKARTERRI IRRATIA FUE UN PROYECTO PLURAL ¿ ZALLA IRRATIA LO ES? / ENKARTERRI IRRATIA EGITASMO ANITZA IZAN ZEN. ZALLA IRRATIA ERE AL DA?

Desde sus comienzos Enkarterri Irratia ha sido un referente de PARTICIPACIÓN CIUDADANA.

Por la emisora han pasado TODAS las Asociaciones culturales y deportivas de nuestro Pueblo, cada una de ellas ha aportado sus conocimientos, inquietudes, actividades, opiniones... TODO el tejido socio-cultural tuvo cabida y micrófono en Enkarterri Irratia a lo largo de su andadura. Y sus proyectos se amplificaron a la comarca.

Enkarterri Irratia no sólo fue capaz de atraer al tejido asociativo de Zalla, sino que además contó con más de una docena de personas VOLUNTARIAS que de forma individual colaboraban con sus conocimientos en un crisol de espacios y programas de todo tipo: Gastronomía, Viajes, Medio Ambiente, Astrología, Decoración, Educación, Nuevas Tecnologías, Arte, Deporte, Teatro...

Estos voluntarios y voluntarias ponían su saber y experiencia a disposición de nuestro Pueblo, aportando así su grano de arena al Proyecto Enkarterri Irratia.



Por ello, es justo reconocer y agradecer su esfuerzo y aportación desinteresada a la cultura de Zalla, tanto a los colectivos como a las personas.

Y es necesario que nuestro Pueblo conozca que Enkarterri Irratia estaba participada por una de las riquezas más grande que tiene un pueblo, su gente.

¿¿¿puede decir lo mismo Zalla Irratia????

#### POR ALUSIONES, ZALLA TIENE LA PALABRA...

Recogemos el testimonio de quien vivió con implicación aquél momento y nos dice: "Ante la afirmación - "la radio situada en nuestro municipio estaba al servicio de "otro amigo" del PNV"- es una afirmación que demuestra el desconocimiento de la historia de Enkarterri Irratia. Seguramente será porque no se pasaron nunca para conocerla, ni para colaborar en ella y si alguno lo hizo, parece mentira que pueda hablar así de nuestra radio, cuando ha sido colaborador en ella.

(...) Lo que sí se ha hecho con la actual radio de nuestro pueblo, que se nos vendió como un nuevo proyecto de radio para mejorarla, es realizar recortes en todos los sentidos menos en el económico, porque nos sigue costando parecido que antes. Diríamos que es incluso más cara, si tenemos en cuenta la programación actual comparada con la anterior.

Porque ya no es una radio llena de variedad de contenidos como era Enkarterri Irratia y como creemos que tiene que ser Zalla Irratia, debido a que, desde la llegada al ayuntamiento de Zalla Bai, no se permite en ella la PARTICIPACIÓN CIUDADANA, gracias a la cual podíamos disfrutar de programas sobre temas muy diversos y de calidad, como la difusión del deporte, la gastronomía, la ciencia, los viajes, actualidad, etc, realizados por personas que, de forma desinteresada, participaban en nuestra radio.

¿Qué valor le da Zalla Bai a la difusión de todos esos contenidos? ¿Como se permite acusar a todos los colaboradores que han pasado por Enkarterri Irratia, diciendo que era una radio al servicio del PNV?"

